



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 93 m² |
| Référence | 83008647 |
| Prix | 570 000 € |

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Idéalement situé entre la mairie et le quartier résidentiel du Cannet, à proximité immédiate des commerces, découvrez cet élégant appartement traversant de 86 m² (95 m² habitables) qui offre une vue imprenable sur la mer. Il est niché au sommet d'une résidence récemment rénovée. Ce bien, orienté plein sud, vous enchante avec sa vue panoramique s'étendant des Îles de Lérins jusqu'au massif de l'Esterel, embrassant toute la baie de Cannes. Vous serez séduit par les trois terrasses, dont une terrasse sur le toit de 105 m², qui vous permettront de savourer une vue à 360° sur la mer et les ...

Ideally located between the town hall and the residential district of Cannet, in the immediate vicinity of shops, discover this elegant 86 m² crossing apartment (95 m² living space) which offers a breathtaking view of the sea. It is nestled at the top of a recently renovated residence. renovated. This property, facing south, will enchant you with its panoramic view extending from the Lérins Islands to the Esterel massif, embracing the entire bay of Cannes. You will be seduced by the three terraces, including a 105 m² roof terrace, which will allow you to enjoy a 360° view of the sea and the ...

CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

